

Estimados/as Corraleños/as:

La presente es para informar que como todos ya sabéis, el coronavirus nos ha visitado y actualmente tenemos tres casos positivos en la localidad. Por lo que debemos tomar una serie de recomendaciones aconsejadas por las autoridades sanitarias: salir lo menos posible de nuestras casas, reducir las reuniones familiares a un máximo de seis personas y evitar los encuentros con amigos/as.

Como ya sabéis, hay otras localidades que dependen de nuestro Centro de Salud, por lo que cuando aparece publicado que en Corral de Calatrava hay un número de casos positivos en Covid-19, no quiere decir que todos sean de la localidad, sino que aparecen los del resto de municipios pertenecientes a nuestro centro sanitario.

Desde el comienzo de la pandemia, hemos sido transparentes y hemos informado sobre los casos confirmados, por tanto, evitemos la alarma social dando información que no es cierta y que puede generar ansiedad en nuestra población.

Queremos aprovechar estas líneas también, para apelar de nuevo a la responsabilidad, ya que desde que se conoció que había un caso positivo de coronavirus en el pueblo, numerosas personas han "aprovechado" la situación para hacerse la prueba PCR, y luego no han cumplido con el protocolo a seguir. Estas pruebas son muy útiles siempre que se haga un buen uso de las mismas. Puede que el día de mañana las necesitemos, y por el uso irresponsable de algunas personas, no podamos contar con ellas, por tanto, nos estamos viendo obligados a barajar tomar medidas.

Las personas que han estado en contacto (no porque me haya cruzado con esa persona por la calle) con una persona positiva en coronavirus, son llamadas por los rastreadores, se les hace la prueba PCR, y tienen que quedarse en cuarentena 14 días tras el último contacto con esta persona, independientemente de que el resultado sea negativo. Por favor, vamos a hacer las cosas bien, que sabemos que podemos hacerlo y juntos vencer esta pandemia, pero es importante que seamos responsables.

Desde el Centro de Salud están haciendo una gran labor y es importante que nosotros se lo agradezcamos, por ellos y por nosotros, siendo sensatos y poniendo todo lo que podamos de nuestra parte.

Queremos también dirigirnos a las personas jóvenes, por el respeto y la comprensión que os tenemos, ya que algunos de nosotros/as también hemos vivido una juventud, y otros/as todavía la estamos viviendo y, por tanto, entendemos la necesidad que tenéis y tenemos de socializar. Os pedimos que entendáis que el COVID-19 no entiende de edad, que esto nos puede contagiar a todos y todas.

Afortunadamente, hoy podemos hablar de recomendaciones, pero quizás mañana tengamos que hablar de restricciones, y lo peor de todo, tengamos que lamentar nuevas pérdidas. Es por ello, que desde este Ayuntamiento llamamos a la responsabilidad de todos y todas cada uno de nosotros y nosotras, y no sólo a las personas jóvenes, para evitar que el coronavirus se instale en Corral de Calatrava y produzca más daño del que ya hemos sufrido.

Reiteradamente nos suscribimos a las recomendaciones sanitarias para evitar contagios y poder frenar la propagación del virus:

- **Uso obligatorio de mascarilla.**
- **Lavado frecuente de manos (o gel hidroalcohólico cuando no sea posible).**
- **Distancia mínima de 1'5m (y si es posible, mejor 2m).**
- **Evitar aglomeraciones.**

Nos repetimos, sí, pero es tan sencillo, y nos olvidamos tantas veces... Ya sea por relajación, porque estoy con mi mejor amigo/a, porque estoy con mis nietos/as, padres/madres, abuelos/as, hijos/as, hermanos/hermanas..., bajando la guardia y dejando que el Coronavirus entre en nuestros cuerpos causando estragos.

Con estas líneas no pretendemos alarmar, sólo transmitir que unidos/as podemos con este virus. No nos relajemos y no dejemos que el Covid-19 se quede mucho tiempo en Corral, y, sobre todo, hagamos las cosas bien.

El hecho de que hayan salido varios casos positivos nos invita a reflexionar, **NUNCA** a culpar a los que se han contagiado, ya que nunca se sabe dónde nos puede pillar este bicho. Por ello es importante que entre todos/as apoyemos al perjudicado/a y entre todos/as nos animemos a ponernos en alerta y cumplir con todas las indicaciones sanitarias. Recordemos siempre que hoy soy yo y mañana puedes ser tú. Más que nunca debemos hacer uso de la **EMPATÍA**.

Conscientes somos de lo duro que está siendo este 2020, pero seguros estamos que juntos/as lo **VENCEREMOS**.